

## Von Roehrich: copelas o cuello

Tras confirmarse que la Fiscalía de Justicia de la Ciudad de México tiene a punto de turrón una carpeta en contra del diputado panista Christian von Roehrich, por sus presuntos nexos con el Cártel Inmobiliario en Benito Juárez, Donceles se ha convertido en un hervidero.

Todo el mundo sabe que Claudia Sheinbaum aborrece al PAN, pero sobre todo a su coordinador en el Congreso local, con quien ha tenido desencuentros desde que la morenista asumió en 2018 como jefa de Gobierno, y él como legislador local.

El pasado lunes Von Roehrich llegó a la presidencia de la Junta de Coordinación Política de Donceles, sustituyendo al priista Ernesto Alarcón, quien encabezó ese órgano el primer año de la legislatura.

Aunque se trató de una decisión de los diputados, y en especial de la bancada blanquiazul, a la jefa de Gobierno le cayó como patada en el hígado que el exdelegado en Benito Juárez fuera a presidir el órgano más poderoso del Congreso de la CDMX.

Como no había nada que pudiera impedirlo, en el Antiguo Ayuntamiento llamaron a escena a la carnala Ernestina Godoy, para que pusiera a punto una de las carpetas que ha venido integrando a los dirigentes panistas de la capital al mando de Jorge Romero

El lunes, Von

Roehrich llegó

a la presidencia

de la Junta de

Coordinación

Política de

Donceles.

Herrera

Se esperaba que el propio Christian se bajara, a fin de evitar la embestida del gobierno de la 4T, pero el grupo conocido como el de Los cinco magnificos del PAN, que controlan el partido en la ciudad, se negó.

Incluso en la sesión del pasado lunes, donde se eligió la nueva Mesa Directiva, mucho se habló de que en el pleno no se haya

informado sobre el nombramiento del nuevo titular de la lucopo.

Incluso, hubo diputados que pedían que rindiera protesta en el pleno, como acostumbran otros congresos, pero fueron informados que en lo que corresponde a la Ciudad de México, la ley no lo contempla. En la coordinación de Morena se comentaba que no tenía sentido una toma de protesta, si en breve tendrá que salir a decir que siempre no.

Y es que mucho se analizó si la denuncia penal se presentaba antes de que tomara posesión de la Jucopo, para evitar que llegara, o si se guardaba para no violentar antes de tiempo el Palacio de Donceles, sobre todo porque Sheinbaum tiene que presentar en breve su informe.

Al respecto, la jefa de Gobierno dijo ayer que ella en lo personal no tendrá ningún problema en trabajar con Von Roehrich al frente de la Jucopo, "mientras no haya una acusación directa de la Fiscalía".

Traducción: mientras se porte bien y no de problemas al Gobierno de la CDMX, la carpeta permanecerá en el congelador, pero si se sale tantito del guion, entonces **Ernestina** tomará su turno al bat, y chipote con sangre...

Y como los diputados de la capital son los únicos del país que no tienen fuero ante acusaciones por delitos del fuero común, sería llevado ante el juez para que el Poder Judicial —en manos de Morena—, decidiera si se queda en prisión o lleva su juicio fuera.

Sólo que, como le comprobarían que cuenta con grandes recursos, el juez podría argumentar que **Christian** podría evadirse de la ley y que mejor se quede.

A ver cómo se comportan los suspiritos, pues su líder está en la disyuntiva del "copelas o cuello".



## CENTAVITOS

Y hablando de **Ernestina**, su fiscalía ofreció un millón de pesos por información sobre **Francisco Pérez Rodríguez**, exDirector Responsable de Obra del Colegio Rébsamen, donde en el sismo de 2017 murieron 19 niños y siete adultos. **Claudia** era su Jefa en ese entonces, y como ya se viene el aniversario...